

インボイス制度の実施は中止に！ 署名を集めて営業と生活を守ろう！

10月からのインボイスを実施中止に追い込むため、署名集めにご協力ください。

インボイス制度が実施されれば、年間売上1千万円以下の免税業者や、免税業者と取引する業者の経営を、危機的な負荷が襲います。

数百万の業者が営業と生活に重荷を負わされ、個人・小規模法人の起業がより困難な社会となります。

現在、民商ではインボイスについてのアンケートを募っています。

業者の立場から特に困っていることや、インボイス制度の実態を教えてください。



インボイス発行事業者登録申請の取り下げ書

もし、インボイス登録の申請をしたけれど、再度確認したら一般客以外のお客さんからの売上が想像以上に少なかった、取引先に確認したら簡易課税だったので必要ななかった、など申請を取り下げたい場合は民商に連絡してください。

一度出した登録申請を取り下げたい人のために、全商連が「取り下げ書」のひな形を作成しました。

なお、国税庁が公開している「登録取り消しの届出」は、インボイス制度開始以降に登録を取り消すものです。制度開始の前に登録自体を取り下げたい事情ができた人は、民商に早めにご相談ください。

尾北民商ニュース

2023年
5月29日号
TEL 0587-54-0524
FAX 0587-54-1390

2023 あいち平和行進に参加しましょう！

今年もあいち平和行進が行われます。この尾北地域では下記の日程で行なわれます。

新型コロナウイルスは5類とされましたが、切れ目なくつなぐ行進はできていません。しかしロシアが侵略戦争を止めず、核兵器による威嚇さえ行っている今は、世界全体で連帯する平和運動が何よりも必要とされている時です。

あなたも平和行進に合流しましょう。自分の住むところに近い集会やスタンディングに顔を出す、一步でも二歩でも行進に参加する、「核兵器禁止条約の署名・批准を求める」署

名に協力する、ペナントやバッジなどを購入するなど、どれか一つだけでも構いません。

私たち一人一人の声で、世界を変える力になります。

●6月9日（金）

9：00 岩倉市役所前で集会、千秋病院へ行進

10：00 千秋病院で受領式、敷地内を行進

10：30 元小山交差点でスタンディング

11：00 浅野交差点でスタンディング

12：00 一宮市葵公園で集会

13：00 東野藤塚交差点（滝高前）でスタンディング

13：30 江南市役所へ行進

14：00 江南市役所前で集会

●6月11日（日）

8：30 扶桑町役場で集会、犬山市へ行進

10：30 犬山市石作公園で集会、岐阜県へ行進

12：00 ライン大橋を渡って岐阜県へ引き継ぎ集会



尾北民商第67回定期総会にご参加ください！

とき 6月4日（日）午前9時30分開会 正午まで

ところ 江南市 布袋駅東トコトコラボ1階 会議室1～3



※総会に参加を希望する方は、あらかじめ最寄りの役員・事務局員にご連絡ください。